

Décès du Père Robert NEAU



Publié le 27 décembre 2024

Actualités diocésaines

Père Jean-Paul RUSSEIL, Administrateur diocésain, et le Collège des consultants,
Les prêtres du diocèse,
Sa famille, ses neveux et nièces

font part du retour à Dieu, à l'âge de 97 ans, le 26 décembre 2024,
du Père **Robert NEAU**

La célébration des obsèques aura lieu **en l'église Sainte-Radegonde de Poitiers**
Le lundi 30 décembre 2024, à 10 heures 30.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Chizé, le lundi 30 décembre à 15h30.

Né en 1927 à Chizé, Robert NEAU a d'abord suivi des études de médecine, avec spécialisation, ce qui était habituel en sa famille. Il a satisfait aux obligations militaires comme médecin, notamment en Algérie. C'est ensuite qu'il a pu entrer en formation pour devenir prêtre, il fut ordonné en décembre 1962, ayant plus de 35 ans. Nommé au collège Saint-Joseph, notamment pour l'accompagnement spirituel, il a commencé à pratiquer la psychothérapie. En 1979, il rejoint l'équipe du Centre théologique et devient également délégué diocésain à la pastorale de santé, en résidence à la Maison diocésaine.



Frère Robert, comme j'aimais t'appeler, je te remercie pour la confiance partagée, pour les échanges au long des années. Ton propos, nourri par l'expérience de rencontre avec les nombreuses personnes qui attendaient de ta part une aide psychologique compétente et disponible, manifestait une attention combinant la sagesse, la théologie et la spiritualité. Tes pointes d'humour, avec une dose d'autodérision, montraient que tu ne jouais jamais au donneur de leçon.

Tu étais vraiment l'homme des fidélités, tout particulièrement envers ta famille, mais aussi pour ton terroir de Chizé où tu es né et où tu es décédé à l'âge de 97 ans ; autant que tu l'as pu, tu as assuré des célébrations dominicales. Puis tu t'es préparé à quitter notre terre, avec lucidité, courage et confiance.

Ton dernier souffle fut donné au soir de la fête de Noël : permets-moi d'y voir un signe.

À Dieu mon frère Robert alors que tu accèdes à la lumière de la nouvelle naissance.

André TALBOT